

Castilla-La Mancha ve «inaceptable» que se critique un trasvase a las Tablas de Daimiel

La Junta manchega **exige a Cospedal que intervenga** y «pare los pies» a las regiones afe...
16.10.09 - COLPISA / EFE | TOLEDO

★★★★★ 1 votos

0 Comentarios | Cc

La Junta de Castilla-La Mancha considera «inaceptable e insoportable» que el Gobierno de la Región de Murcia haya criticado el compromiso del Gobierno de Zapatero de trasvasar en enero agua del acueducto Tajo-Segura a Las Tablas de Daimiel (Ciudad Real) para salvar este parque nacional que lleva meses en estado crítico por la sequía.

El Gobierno murciano, que argumenta que este trasvase será un golpe a sus regadíos, recibió este jueves la respuesta del consejero de Agricultura y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez Guijarro, para quien «empieza a ser insoportable la actitud del Gobierno de Murcia en los temas relacionados con el agua de Castilla-La Mancha». «Nos parece inaceptable que estén pidiendo agua para los regadíos y se manifiesten en contra de derivar agua hacia un humedal que es Reserva de la Biosfera», añadió.

El consejero castellano-manchego también pidió públicamente a la presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de este partido, María Dolores de Cospedal, que «pare los pies a los murcianos, que niegan el agua, el pan y la sal a este parque nacional y que no tienen miras más allá de sus intereses electorales». En su opinión, aunque la actual situación de Las Tablas es complicada, el parque nacional es «recuperable».

Agricultores

El presidente de la Asociación Provincial de Agricultores y Ganaderos de Guadalajara (APAG), Antonio Zahonero, se quejaron ayer de la posibilidad de que el Gobierno haga un trasvase del Tajo a las Tablas de Daimiel y ha lamentado que, «entre unos y otros, nos están dejando sin agua».

Zahonero opina que con la sequía que padecen los embalses de cabecera del Tajo no se pueden llevar agua de los pantanos para «otros puntos» y ha añadido: «si hay sequía, tendremos que apechugar toda cada cual con la suya».

El presidente de APAG añadió que, si bien Las Tablas necesitan agua, también Guadalajara sufre serios problemas de sequía ahora y pueblos que hace años se mantenían gracias a los pantanos, «se están quedando sin vida».

«En Guadalajara no piensa nadie», lamentó Zahonero, quien ha asegurado que si la provincia tuviera cubiertas sus necesidades apoyaría que se llevaran el agua «donde se precise».